

南部中だより

第7号 柏市立南部中学校
令和3年11月2日
校長 植松 一裕

学校教育目標：心豊かなたくましい生徒の育成

- ①進んで学習する生徒
- ②礼儀正しくきまりを守る生徒
- ③勤労を重んじる生徒
- ④自ら鍛える生徒

【11月の南部中】

柏市の新型コロナウイルス感染症の新規感染者数が激減し、11月1日より市の感染レベルが「レベル1」に下げられました。これにより、冬に向けて懸念される「第6波」に十分警戒しながらも、これまでより制限が緩和された形で学校生活を実施して良いということになります。部活動もこれまで市内に限り対外試合が認められていましたが、今後は活動範囲が広がります。ただし、新人戦の代替大会（試合）は無観客で実施されるものもあると聞いています。詳細は各部の連絡に従っていただくをお願いします。5日の合唱コンクールは、当初の予定通り生徒が歌う際のマスク着用や保護者の皆様の入れ替え制を行った上で開催します。

さて、11月の一つのメインは8日からの面談です。体育祭から合唱コンクールにかけて、生徒は集団として大いに盛り上がりますが、一人で冷静な時間になると様々な不安や悩みがあるのが、我々もそうでしたが中学生という年代です。3年生は進路の話題が中心の三者面談になりますが、1～2年生はそれぞれ学年の計画により行うことになっています。生徒と担任の二者面談を基本とする学年も、希望により保護者面談は可能です。遠慮なくお申し出ください。各担任には今回の面談期間を通じて、生徒との信頼関係をより深めてほしいとお願いしてあります。

面談週間と並行して約2年ぶりに学校公開を行います。期間を設けた公開は「参観者がまばらで行きにくい」という声を以前お聞きしたことがあります。密を避けることを優先してこのような形にしました。「第6波」の話もありますので、再び制限が強化される前のこの機会にお子様の授業の様子をご覧いただければと考えています。以前のような教師による一方的な講義式の授業はほとんどなくなりました。もちろん教師による説明の時間はありますが、1時間の中に生徒が各自で考えたり仲間と協同活動をしたりする場面があります。また、一人ひとりに配付されたタブレットを活用する場面も少しずつ増えています。すでに案内をお配りしていますが、受付は3年生昇降口になります。各授業を示した資料は受付でお渡しします。なお、健康観察票のご提出と体調不良時の参観はご遠慮いただくなど、新型コロナ対策にはご協力いただきますようお願いします。

11月の行事予定

- | | | | |
|--------|------------------------|--------|------------|
| 5日(金) | 合唱コンクール 漢字検定 | 27日(土) | いじめ防止サミット |
| 6日(土) | 柏市技術家庭科作品展(～7日) | | (生徒会参加) |
| | ※さわやかちば県民プラザ | 30日(火) | 2年パラバドミントン |
| 8日(月) | 面談並びに学校公開週間(～12日) | | 出前授業 |
| 16日(火) | 専門委員会(午後部活なし) | | |
| 18日(木) | 3年期末テスト(～19日) 卒業アルバム撮影 | | |
| | 1年職業調べ発表会 2年ワークルール教室 | | |
| 21日(日) | テスト前部活停止期間(～25日) | | |
| 25日(木) | 1・2年期末テスト(～26日) | | |
| | 3年実力テスト(～26日) | | |



【校内研修会】

10月5日に校内研修会を行いました。学校だより第6号で示した通り、生徒の約9割が「先生はわかりやすい授業に努めている」と評価してくれていますが、さらにより授業ができるようになるための研修です。南中生の頑張りには負けないよう、先生たちも努力していきます。



【生徒会任命式】

10月15日に生徒会任命式を行いました。これまで1年間生徒会役員や各委員会委員長を務めてくれた人たちに感謝状を贈り、新しい役員には任命書が授与されました。旧委員長一人ひとりが行った退任のあいさつは、これまで自身が心がけてきたことや協力してくれたみんなに対する感謝の言葉、後輩に託す言葉などとても立派なものでした。『さらなる高みへ 伸びる南部中 繋ぐ南部中』にふさわしい任命式になりました。



【体育祭】

10月21日に体育祭を開催しました。昨年度はレクフェス2020と題してほぼ全てを体育科の先生主導で行いましたが、今年は体育科の綿密な計画のもと実行委員と応援団生徒が全校の中心となって動き、2年ぶりに生徒が前面に立つ体育祭を行うことができました。3年生にとっても1年生の時に見て以来の体育祭でしたが、競技に向かう姿勢も応援も素晴らしく、行事に燃える南部中を見事に繋いでくれました。

